

# Bhabinkamtibmas Cek Pos Kamling Hadir di Tengah-tengah Masyarakat Demi Menciptakan Situasi yang Kondusif Menjelang Pilkada Serentak

Panji Rahitno - [CIREBON.NAGORI.WEB.ID](http://CIREBON.NAGORI.WEB.ID)

Nov 9, 2024 - 13:08



**CIREBON** - Bhabinkamtibmas Polsek Karangsembung Aipda James sihombing dan Bripta Septiono menunjukkan komitmen dan kedekatannya dengan warga Desa Karanganyar Kecamatan Karangwareng Kabupaten Cirebon. Pada Sabtu,

(09/11/2024).

Dalam kunjungan tersebut, Aipda James Sihombing tampak akrab dengan warga setempat. Ia menghabiskan waktu untuk berbicara dengan berbagai kelompok masyarakat, dari anak-anak hingga lanjut usia, guna mendengarkan langsung berbagai permasalahan dan aspirasi yang mereka miliki. Kehadirannya disambut hangat oleh warga, yang merasa dihargai dan diakui oleh pihak kepolisian.

Bripka Septiono juga memberikan penyuluhan tentang kamtibmas kepada warga sekitar. Ia berbagi informasi tentang langkah-langkah pencegahan kejahatan dan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Dalam interaksi tersebut, warga juga diajak untuk melaporkan setiap potensi ancaman atau situasi yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Kapolresta Cirebon KOMBES POL SUMARNI, S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Karangsembung Aip Agus Hermawan,SH, menerangkan bahwa Kegiatan sambang dan pengecekan Pos Satkamling di Wilayah hukum Polsek Karangsembung tersebut merupakan kegiatan yang positif, yakni sebagai sarana untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga Serta Memberikan Himbauan agar tetap menjaga keamanan dan ketertiban di Wilayah Hukum Polsek Karangsembung Polresta Cirebon.

Dengan kegiatan ini diharapkan masyarakat bisa menjalankan rutinitas dengan aman dan nyaman dengan melakukan pola pendekatan yg persuasif kepada masyarakat, diharapkan hal ini dapat menjadi kunci dalam pemeliharaan kamtibmas yang berkesinambungan.

Kegiatan ini pun merupakan salah satu kegiatan rutin Bhabinkamtibmas dalam upaya terciptanya situasi yang aman dan kondusif.